





18 de mayo de 2022

Primeras Planas

Fallan planes aéreos para retomar vuelo

Arman red de fentanilo con mafias chinas y rusas

Amarran 3 mdp al mes por 20 años ¡del erario!

Operan 140 grupos supremacistas en la frontera sur de EU

EU levanta sanciones económicas impuestas a Venezuela

ONU pide a México hacer más contra impunidad tras 100 mil desaparecidos

Hay plazas, pero médicos no las quieren

No bajan

Por el "Bi"

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae presunto homicida de cineasta

La SSC detuvo al posible sujeto que privó de la vida al cineasta Samuel Ríos y Valles, quien fue asesinado durante un asalto en la colonia Del Valle el 25 de febrero. El delincuente fue ubicado en la colonia San Sebastián Tonatico, en el municipio de Tonatico, Edomex. La detención fue anunciada por el jefe de la Policía, Omar García Harfuch. Excélsior / Reforma sin mención: El Universal / La Prensa / El Heraldo de México / Basta

CDMX reduce delitos del fuero común

Al presentar los resultados de la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz, se destacó que la CDMX redujo su tasa de homicidios de 16.3 a 5.4, entre 2019 y 2022, lo que la coloca como "una de las ciudades más seguras del mundo", por debajo de Nueva York. Los datos fueron presentados por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el titular de Sedena, Crescencio Sandoval y no por los titulares de SSC, Omar García Harfuch y de la FGJ, Ernestina Godoy. Metro / El Heraldo de México / Basta sin mención: La Prensa / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / Ovaciones / El Sol de México / 24 Horas / Contra Réplica / Reporte Índigo / Diario de México / Columna Altavoz Basta / Columna Claudia en Redes Basta

Revisan unidades

La Secretaría de Seguridad Ciudadana, el INVEA y Semovi realizaron un operativo de verificación al transporte público en la alcaldía Azcapotzalco. El resultado fue la suspensión y remisión de unidades. Reforma

Caen dos colombianos con droga

Policías de la Secretaria de Seguridad Ciudadana detuvieron a dos colombianos en poder de casi 100 envoltorios de narcóticos, en la colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. Ovaciones / Basta

Cae el Rudo, especialista en asaltar tiendas Oxxo

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capturaron a Diego Sergio "N", alias El Rudo, quien está relacionado con cinco asaltos a tiendas Oxxo, en la alcaldía Iztapalapa, en lo que va del mes de mayo. Basta

Atrapan a miembros de El CJNG en la CDMX

Rafael "N", El Cardozo y Edgar "D", El Teddy, presuntos jefes de célula del CJNG, fueron detenidos en un domicilio de la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. Basta







18 de mayo de 2022

Corto en cafetería del PJF provoca movilización

Un corto circuito en una cafetería dentro del edificio sede del PJF, ubicado en la colonia Tlacopac, alcaldía Álvaro Obregón, provocó la movilización de los servicios de emergencia, no se reportaron lesionados. Basta

Delata a sus atacantes antes de irse al otro mundo

Un hombre murió al ser baleado desde una camioneta en marcha en un aparente ajuste de cuentas en la colonia Santo Tomas Ajusco, alcaldía Tlalpan. Elementos policiacos detuvieron a una pareja en posesión de una escopeta y una pistola, así como varias dosis de droga. El Gráfico

Contra el abandono

Para evitar que la población de mascotas abandonadas aumente en la CDMX, diputados capitalinos proponen que dejar animales de compañía en la calle, se persiga como un delito y se sancione con prisión. Una vez que se apruebe la reforma del código penal, la policía podrá actuar inmediatamente para evitar el abandono animal. Reporte Índigo

Coyoacán recuperó 643 metros lineales de calles con retiro de autos chatarra

Al dar el banderazo de salida del Sexto Dispositivo de Chatarrización, en las inmediaciones del Estadio Azteca, el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, subrayó que es una de las demarcaciones que más vehículos ha retirado. Detalló que la Secretaría de Seguridad Ciudadana apoya a hacer la consulta de cada uno de los vehículos reportados. La Crónica de Hoy / Basta

Intervienen corredor

La alcaldía Venustiano Carranza intervino 4 kilómetros de la Avenida del Taller para crear un sendero seguro. En la vialidad instalaron 244 luminarias tipo LED y 8 tótem de seguridad con cámaras. Reforma

Columna Definiciones: Off The Record / Manuel López San Martín

Los errores se señalan, también los aciertos. La baja en homicidios dolosos a su mínimo histórico en la CDMX, es de los segundos. Cuando se pone la responsabilidad en manos de quienes conocen su campo, el resultado es bueno. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, tiene buenos resultados que vender en combate a la violencia, porque hay un buen policía al frente de la seguridad pública, Omar García Harfuch. Así tendría que ser en otras esferas, en otros niveles, en otros gobiernos. El Heraldo de México

Columna Sacapuntas: Trabajo en equipo

Sobre el tema de seguridad en la CDMX, nos dicen que el nombre del juego es "coordinación, coordinación y coordinación". Y en esto han sido pieza clave la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Rosa Ícela Rodríguez, y Omar García Harfuch, responsable de la misma institución en la capital del país. Ir de la mano siempre deja cosas buenas. El Heraldo de México

Columna La Divisa del Poder: Las "corcholatas" de AMLO para la CDMX / Adrián Trejo

Mucho se habla sobre la sucesión presidencial pero poco o nada se ha dicho sobre las "corcholatas" de López Obrador para la Jefatura de Gobierno de la CDMX. Entre las ya mencionadas está la secretaria de Seguridad Pública, Rosa Ícela Rodríguez, en segundo lugar, está Martí Batres y existe un tercer tirador, discreto pero efectivo; Omar García Harfuch, secretario de Seguridad Pública de la capital. 24 Horas





18 de mayo de 2022

Columna Sobremesa: #DarinkaTeBuscamos / Lourdes Mendoza

En el caso de Darinka Guadalupe Huerta Negrete, extraviada en la colonia Nueva Santa María, en la calle Begonias, nada se ha resuelto. Al reportar la desaparición de la joven, se muestran videos del C5, sin embargo, no se ha podido ubicar a la menor. Familiares indican que ojalá Omar García Harfuch y la fiscal Ernestina Godoy puedan ayudarlos a encontrarla. El Financiero

Policiaco

Ultiman a tiros a comerciante

Dos sujetos, a bordo de una motocicleta, ejecutaron a balazos a un comerciante en calles de Cuautepec, en la alcaldía GAM. Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Basta / La Prensa / Metro / El Gráfico

Bomberos resultan lesionados en accidente

Dos elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos resultaron lesionados, tras un accidente automovilístico que se registró sobre Viaducto y Luis de la Rosa, colonia Jardín Balbuena, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los lesionados fueron trasladados a un hospital. Basta

Centros Penitenciarios

Artículo: Ojalá / Saskia Niño de Rivera

La reclusión con perspectiva de género y el acceso a la justicia de quienes están privadas de su libertad es una urgencia en el país y va más allá del Centro de Reinserción Femenil Santa Martha Acatitla. Urge implementar medidas alternas a la pena. Las cárceles sirven para salvaguardar una sociedad, urge que atendamos temas de maternidad y reclusión. El Universal

Justicia

Atoran a vendedroga en CU

Derivado de una denuncia, por la posible venta de droga en las inmediaciones del Circuito Universitario de CU, elementos de la PDI detuvieron en flagrancia a Héctor "N", en los momentos en que presuntamente comercializaba dicha sustancia. El implicado quedó a disposición del MP. La Prensa

Hallan a abuelita sin vida en azotea

En la azotea de uno de los edificios de la U.H Ris, en la colonia Tlacoligia, alcaldía Tlalpan, fue encontrado el cadáver de una mujer de la tercera edad por lo que la FGJ, investiga el hecho como probable feminicidio. La Prensa / Metro / Basta







18 de mayo de 2022

Imagen Destacada





